

Akmaluddin S.STP. M.Si., Resmi Dilantik Sebagai Ketua KBPP Polri Resor Barru di SPN Batua

Ahkam - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Feb 3, 2022 - 01:53



Akmaluddin S.STP.M.Si., resmi dilantik sebagai Ketua KBPP Polri Resor Barru, di SPN Batua Makassar

MAKASSAR- Ketua Keluarga Besar Putra Putri (KBPP) Polri Resor Barru,

Akmaluddin S.STP. M.Si., resmi dilantik dalam acara pengukuhan dan pelantikan Pengurus KBPPP Sulawesi Selatan dan sekaligus penyerahan SK kepengurusan, yang digelar di SPN Batua Makassar, Rabu (2/2/2022).

Pengukuhan dan Pelantikan tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolda Sulawesi Selatan, Brigjen Pol. Chuzaini Patoppoi, S.St.M.K., S.H., dan dihadiri oleh Wakil Ketua Umum KBPP Polri Pusat Rafsal Ali, yang juga Anggota DPR RI dr fraksi Nasdem, Komisi VI.

Sementara yang dilantik sebagai Ketua Umum KBPPP Sulsel adalah Ilham Arif Sirajuddin yang juga mantan Walikota Makassar. Selain itu, seluruh Ketua KBPPP resor se Sulawesi Selatan juga resmi dilantik.



Usai pengukuhan dan pelantikan serta penyerahan SK kepengurusan, Ketua KBPPP Resor Barru, Akmaluddin S.STP. M.Si., menjelaskan bahwa, setelah dilantik dan menerima SK kepengurusan maka pihaknya akan segera melakukan rapat koordinasi bersama dengan seluruh pengurus KBPPP resor Barru.

"Setelah pelantikan hari ini, Pengurus akan segera melakukan Rapat koordinasi membahas tentang perencanaan beberapa agenda kegiatan sambil menunggu jadwal dari pengurus daerah Sulawesi Selatan yang akan melakukan Road Show ke seluruh resort untuk melaksanakan pengukuhan KBPP Polri Resor Se

sulawesi Selatan", terang Akmaluddin yang juga Camat Tanete Rilau, Kabupaten Barru.

Dirinya berterima kasih atas amanah yang diberikan selaku Ketua Umum KBPP Polri Resor Barru Periode 2022-2027.

"Kami merasa Bangga sebagai Putra/Putri Polri yang sudah diayomi dan dibina serta diberikan arahan untuk dapat melaksanakan kegiatan KBPP Polri. Keluarga Besar Polri adalah Wadah atau tempat bernaung bagi seluruh putra putri Barru yang mana sudah banyak berkiprah dalam berbagai Jenis pekerjaan dimana mana", jelasnya.

Lebih lanjut alumni STPDN ini menjelaskan, sebagai KBPP Polri Resort Barru, siap mendukung Polri Presisi dalam menuju Indonesia Tangguh.



"Selain itu, sebagai perpanjangan tangan Polri akan senantiasa menjaga Kamtibmas dan sebagai anak Polri diperintahkan untuk bergerak dalam menyukseskan program Vaksinasi yg di anjurkan oleh pemerintah", pungkas Akmaluddin.

Sebelumnya, Ketua Umum KBPPP Sulsel Ilham Arif Sirajuddin dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas terbitnya surat keputusan sehingga pada hari ini pelantikan dan pengukuhan pengurus KBPP Polri untuk wilayah Sulawesi Selatan dapat terlaksana dengan lancar.

Keluarga besar Putra Putri Polri, merupakan Mitra Orang tua dalam hal ini pembina dari institusi kepolisian. KBPPP kedepan dapat melaksanakan tugas dan tanggungjawab sebagai mitra orangtua dari pembina kepolisian dalam rangka mewujudkan Kamtibmas di wilayah masing masing.



"Kami menaruh harapan besar kepada Bapak Kapolda melalui Bapak Wakapolda, agar memberikan bimbingan dan pembinaan dalam membantu program pemerintah kedepannya", harapnya.

"Ucapan terima kasih kepada Bapak Wakapolda, Wakil Ketua umum 1 yang sempat hadir, dan seluruh Kapolres, sehingga kedepannya koordinasi antara KBPP dan Para pembina kepolisian di daerah dapat lebih di optimalkan sehingga kita bisa membangun daerah Sulawesi Selatan lebih baik lagi kedepannya", tambah Ilham.

Acara Pelantikan dan Pengukuhan KBPP Polri tersebut turut dihadiri oleh Kepala SPN Batua Makassar, dan para Kapolres dan seluruh Kasatbinmas se Sulawesi Selatan

(Ahkam)